



STANDESAMT

DER HOCHZEITSTERMIN BRIEF UND SIEGEL DER LIEBE

Im 18. Jahrhundert wurde das öffentliche Ja Wort zweier Liebender im bürgerlichen Gesetz als Vertragsverhältnis verankert.

Seitdem ist der Staat für die rechtmässige Gültigkeit des Vertrages bei einer Eheschließung zuständig.

Für die standesamtliche Hochzeit sucht unser Hochzeitsplaner ein Standesamt, das Ihren Vorstellungen entspricht.

Eine von unserer Hochzeitsagentur bis ins Detail erarbeitete Hochzeitsplanung ermöglicht Ihnen eine feierliche Hochzeitszeremonie mit ergreifenden Momenten.

Ein Standesbeamter oder der Bürgermeister kann eine Ehe bürgerlichen Rechts besiegeln.

Mit der standesamtlichen Trauung bekommen die Partner Rechte und gleichzeitig auch Verpflichtungen.

Ein zentrales Thema zu diesem Ereignis ist die Wahl Ihres zukünftigen Nachnamens. Für diese Entscheidung eröffnet Ihnen das Namensrecht verschiedene Möglichkeiten.

Die Anmeldung für die Hochzeit findet auf dem Standesamt Ihres Wohnortes statt. Unser Weddingplaner erkundigt sich, welche Dokumente Sie dafür benötigen und befreit Sie von bürokratischen Hürden.

Sie bestimmen die Aussage Ihrer Ziviltrauung. Unsere Hochzeitsagentur füllt diese mit den passenden Inspirationen aus. Zum Beispiel mit einem erlesenen Amuse-Gueule nach der zivilen Hochzeit, mit dem unser Cateringservice die Hochzeitsgäste überrascht und sie erwartungsvoll auf das folgende Hochzeitsmenü einstimmt

Rechtzeitig, wenn der Hochzeitstermin für die standesamtliche Trauung feststeht, starten wir mit der Hochzeitsplanung und der Hochzeitsorganisation für eine unvergessliche Hochzeitsfeier, der Erfüllung Ihres Hochzeitstraumes.

LIEBESERKLÄRUNG BÜNDNIS ZUKUNFT



TRAUUNG